



Freiwillige Feuerwehr Ruden

Übungsbericht



Volkschulübung

Bericht: 42 / 2010

03.11.2010 um 8:30 Uhr

Volksschule Ruden besuchte die Feuerwehr Ruden

Wie jedes Jahr wurde auch im Jahr 2010 das Feuerwehrwesen in der Gemeinde Ruden den Kindern der VS-Ruden nähergebracht.

Die Kinder erfuhren bei einem theoretischen Vortrag in der Volksschule, von unserem Kdt. Hubert Kreuz, alles über die erste Löschhilfe, die Notrufnummern sowie weitere wichtige Infos zum Feuerwehrwesen.

Der praktische Teil bestand aus einer Räumungsübung, hier wurde die Evakuierung der Volksschule geübt.

Zum wahrscheinlich Interessantesten Teil kam es zum Schluss, zu der Besichtigung des Feuerwehrhauses und der Feuerwehrfahrzeuge. Diese wurden von unserem Kameraden Kreuz Hubert und Kutschek Manuel vorgeführt.

Abschließend durften die Kinder abwechselnd mit der Schnellangriffsleitung (mit Wasser und Schaum) mit der Kübelspritze und Handfeuerlöschern üben was sie zuvor theoretisch gelernt haben.

Früh übt sich wer ein Feuerwehrmann werden will!

Alle Bilder:

<http://www.ff-ruden.at/bilderuebungen10.php>

Bericht BM Hubert Kreuz, 04.11.2010

